

## "La educación de la mujer en África es básica"

En su visita a España, el rector de la Universidad Strathmore de Kenia, John Odhiambo, ha solicitado a la Unión Europea ayudas económicas para financiar los estudios superiores, debido a las dificultades de la población para matricularse en las universidades.

02/03/2009

Dada la juventud de la población africana -más del sesenta por ciento tiene menos de veintiún años-, Odhiambo ha subrayado la importancia de la inversión en la educación de los jóvenes como motor para el desarrollo.

A su juicio, la falta de profesores en todos los niveles de los centros educativos se presenta como uno de los problemas en África.

Muestra de ello son los 260.000 profesores de primaria que necesita Sudáfrica, a pesar de ser uno de los países más desarrollados del continente africano.

## **Sólo el 1%**

Según el rector de la Universidad Strathmore, en Kenia el siete por ciento del Producto Nacional Bruto se dedica a la educación, mientras que en España ese porcentaje ronda el cuatro por ciento.

Sin embargo, a pesar del esfuerzo económico, sólo el uno por ciento de los kenianos tiene un título universitario.

Además, ha señalado que la gratuidad de la educación primaria permite que casi el noventa por ciento de la población en Kenia obtenga la formación básica, aunque el porcentaje disminuye notablemente en los estudios superiores por el elevado coste de la matrícula universitaria.

Cada año 40.000 estudiantes en Kenia terminan la secundaria con notas suficientes para acceder a la universidad, pero sólo 10.000 reciben ayudas del Estado, motivo por el cual el resto de alumnos estudia en el extranjero o no continúan su formación.

EFE

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/la-educacion-  
de-la-mujer-en-africa-es-basica/](https://opusdei.org/es-es/article/la-educacion-de-la-mujer-en-africa-es-basica/)  
(04/02/2026)